

## クラスの様子【6月号】

●ひよこ組 今月の目標 信頼できる保育士のもとで一人遊びが十分にできる。

新年度が始まり、早いもので2ヶ月がたちました。園の生活リズムに馴染み泣くことが減り、保育士に甘えたり、自分の好きな場所・おもちゃを見つけ、一人遊びがしっかりできるようになってきました。また天気の良い日にはお散歩にも出掛け、外の空気をたくさん吸い、周りの景色をじっと見て楽しんでます。まだまだ言葉で表すことが難しいですが、子ども達は色々なことを考え、感じていると思います。私たち保育士が子ども達の心の言葉を代弁し、その場面に合った言葉掛けをたくさんして、子ども達が取り込んでいけるよう関わっていきたいと思います。6月から2名が新しく仲間入りし、全員で10名となります。よろしくお願ひします。(ゆい)



●りす組(もも) 今月の目標 戸外で自然に触れ、十分に身体を動かす。好きな遊びをじっくりと楽しむ。

5月はお天気の良い日が多く、夏のような暑さが続く日もありました。お散歩では草花を摘んだり、生き物に触れたりと園周辺の自然の中でのびのびと過ごすことができました。お散歩先で出会ったかたつむりやおたまじゃくしを見て、びっくりして後ずさりをする子やじっくりと観察する子など、それぞれがその子らしい反応を見せてくれました。また子ども達の表情もさらに豊かになり、絵本を読んだり手遊びをすると手をたたいてたくさん笑う姿や、保育士の手の動きや言葉の真似をして楽しむ姿がみられました。これからも子ども達が十分に身体を動かし、毎日笑顔で楽しく過ごすことができるように、それぞれの姿を大切にしたいと思っています。(鈴木)



●りす組(いちご) 今月の目標 安心できる環境の下で、好きな遊びを十分に楽しむ。

保育園生活にも慣れてきて、笑顔や声もずいぶん出てきました。お散歩ではトラックを見て「ダンプ!!」と嬉しそうに声を出す子やその横でぴよんとジャンプしている子がいたり、運動会のリハーサルに参加して、みんなが体操している様子に同じように腕をまわしてみたりと見て、真似て楽しんでます。一人一人の発達はもちろん、あそび方も全然違いますが、お友だちやお兄ちゃんお姉ちゃんの様子をよく見ていて、色々な刺激を受けています。“おもしろいな”“やってみたいな”の気持ちに寄り添い、一緒に探索したり体を動かして、楽しんでいきたいと思っています。(中村)



●赤うさぎ組 今月の目標 保育者と一緒に遊びながら友だちと関わって遊ぶことを楽しむ。

天気の良い日は散歩に行きました。でんでん虫やカエル、バッタ、アリとたくさん生き物に出会い、観察をして楽しみました。生き物を見つけると、「みせて!」と友だちの輪が広がり「頭出てきたな!」「(カエルの)色が違うな!」と色々な発見をし、友だちと共有する姿が出てきました。園外の豊かな自然に触れ、伸び伸びと遊ぶ子供たちの笑顔が印象的でキラキラしていました。感覚遊びにも取り組み、泥遊び、スライムをしました。どろどろの感触を「きもちいいー!」と楽しむ子、ちょっと気持ち悪いな…と顔をしかめる子、いろいろな表情がありました。子ども一人ひとりの個性を大切にいろいろな体験ができるようにしていきたいと思っています。(香月)



## クラスの様子【6月号】

●白うさぎ組 **今月の目標** 好きな遊びを見つけ遊びこんだり、保育士や友だちと一緒にのびのびと過ごす。  
身の回りのことは、自分で出来るようにする。

天気の良い日には、散歩に出掛けて戸外遊びを楽しみました。カエルやてんとう虫、ちょうちょ等を見つけたり、可愛い草花を見つけたりと自然に触れたり、散歩先で大好きな電車を使って遊んだりしました。遊びの中では、子どもたち同士で名前を呼んで誘い合っ一緒に遊んだり、楽しい事を共有する姿が増えてきました。時々、思いが通じず、取り合いになって泣いたり怒ったりする事もありますが、しばらくすると、「○○ちゃんあそぼ！」と、また楽しそうに仲良く遊び始めています。その時々で、お互いの思いを話していき、成長の過程の一つとして今後もお友だちにも思いがあるという事を伝えていきたいと思ひます。これからますます蒸し暑い時期になっていくので、体調に気をつけながら、楽しく過ごしていきたいと思ひます。(伊達)



●とちのき組 **今月の目標** 身近な自然に触れながら、友達や保育士と元気いっぱい遊ぶ。

とちのき組がスタートして2ヶ月が経ち、異年齢の関わりの中でもたくさんの笑顔が見られるようになり、子ども達同士の関わりも深まってきました。一緒に過ごす中で、年少児が自然と自分のグループのお姉ちゃん、お兄ちゃんに頼ったり、年中児年長児の方からも年少児に優しく関わる姿も増え、嬉しく思いました。また、5月からはクラスでトマトときゅうりを育て始めました。朝、登園してくると水をあげてお世話をしたり、「トマト、大きくなってるかな？」「キュウリの葉っぱが大きくなった」と毎日観察をして成長を楽しみにしています。普段、自分たちが給食などで食べている野菜を実際に育てることで、様々なことを感じ、良い経験になればいいと思ひます。(三浦)



●くぬぎ組 **今月の目標** 植物や生き物に関心を持ち、友だちと発見や感じたことを共有することを楽しむ。

春の気候に身体も馴染み、過ごしやすい季節になりました。子ども達は戸外で元気に遊びまわる姿がみられます。植物がすくすく育っていることに関心を持ち、「これは何の花かな？」「草がめっちゃ大きくなってる！」と発見を楽しむ子、「ママに持って帰る！」「お部屋に飾ろう」と摘んだり、集めたりすることを楽しむ子など様々な様子があります。生き物もカエル、ダンゴ虫を手を泥だらけにしなが探す様子は子どもらしさを感じられ、とても微笑ましく思ひます。生活や遊びの中で関わり合える様々な物に関心や親しみをもち“植物、生き物たちと一緒に暮らしている”ということが喜びに変わるような毎日を過ごしていきたいと思ひます。(田中)



●さくら組 **今月の目標** 戸外に出て身近な自然に触れ、友だちと一緒に身体を動かして遊ぶことを楽しむ。

新しいクラスがはじまり子どもたちも少しずつ環境に馴染み、友だちとの関わりも深まってきました。過ごしやすい気温の中で子どもたちは毎日、元気いっぱい身体を動かして遊んでいます。日々の生活の中で身の整理を自分でしたり、排泄・手洗い・うがい、姿勢の保持など少しずつ1日の流れも身につけてきています。5月は運動会の練習が始まり、かけっこやクラス競技も1人ひとりが楽しんで取り組んでいます。年長児にとっては大きな役割もあり、緊張しながらも一生懸命、はりきって仕事をしてきています。今年度、初めての大きな行事ですがおうちの人と一緒に楽しく参加してくれればと思ひます。(平塚)

